



Aktiver Bayernverein in Dortmund

Beitrag

Nun schon zum achten Mal fand auf der Dortmunder Alm beim dortigen Bayernverein ein Ökumenischer Gottesdienst statt. Zum Abschluss mit der Bayernhymne.

Dazu informiert der Verein: „Wir hatten über 200 Besucher und auch eine liebe Freundin, Hana Fabry aus Japan. Danach kam noch ein Filmteam aus Manchester für einen Schuhplattler Workshop. Weißer blauer Himmel und ein schöner und gelungener Tag für alle“.

Bilder: Bayernverein Dortmund, Jürgen Wärrl, Vorsitzender













Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Bayernverein
3. Dortmund